



# 幼稚部

# 9月の様子



## ☆色水遊び☆

まだまだ暑さの残る9月。永福の幼稚部では色水遊びがはやっています。おしろい花や朝顔の花できれいな色のジュースを作り、イチゴジュースやぶどうジュースに見立てて遊んでいます。摘んだ花びらに少量の水を入れてすり鉢で潰すのですが、水の量を加減したり、花びらの部分をすりこぎでゴリゴリ潰したり、これが実はなかなかコツがいる作業なのです。できた色水を、こぼさないように漏斗を使ってペットボトルに入れるのも最初は大変でした。しかし、繰り返すうちに濃い色が出るようになり、きれいな色水をペットボトルに入れて、嬉しそうに持ち帰っています。花以外にも葉を潰すと、本物のお茶のような緑の色水が出来上がります。らいおん組の子供たちは、きれいな色水を置いておくと、翌日には少しくすんだ色に変化することにも気づき、不思議そうです。



## ☆十五夜☆

9月21日の十五夜は、各クラスで月を描いて飾ったり、お団子を作ってお供えをしたりしました。今年は、本物のお団子を作って食べることはできませんでしたが、粘土や紙を上手にコロコロ丸めて作りました。夜は少し曇っていましたが、「まあるいお月様見えたよ！」と次の日に教えてくれた子もいました。

